



たんぽぽぐみだより

4月号

桜の木、暖かな日差し、爽やかな風が心地よい季節、新しい生活の始まりです。初めは泣いてしまった子もいましたが、少しずつ笑顔で登園できる日が増えてきました。新型コロナウイルスで大変な時期なので、日頃から子どもたちと手洗い、うがいなどこまめに行い感染予防をしていきたいと思ひます。



◎担任紹介◎



たんぽぽ組の担任をさせていただきます、松居亜沙美です。

子どもたちと一緒に戸外で鬼ごっこやいろいろぼうやなどの集団遊びを通して遊びのルールを覚えていき、友だち同士と仲良く遊べるようにしていきたいと思ひます。また季節によって花や虫などに触れていき季節を感じて一年過ごしていきたいと思ひます。一つ一つがいい経験となるように関わっていきたいと思ひておりますので、至らぬ点もあるかと思ひますが1年間宜しくお願ひ致します。

日頃のことで気になることや分からないことがありましたらいつでも声をお掛けください。

先生とシューズを履くことや身支度を自分で行えるように寄り添って保育をしていきたいと思ひます。室内遊びでは動物のカードで遊んだり、指先を使ってワミーをくっつけてボールにして転がしたり、レゴブロックで家や飛行機など作り楽しく遊んでいきたいと思ひます。少しずつ友だちに興味が出てきて遊ぶようになってくると、友だちと一緒に遊ぶ中で時々おもちゃを取り合うことも増えてくるかと思ひます。相手の気持ちに気付けるよう声を掛けていくようにし仲良く順番に遊べるようにしていき、子どもたちとコミュニケーションを増やして気持ちに寄り添いながら楽しく園の生活が送れるようにしていきたいと思ひます。

◎新聞遊び◎

子どもにとって体くらい大きい新聞紙を指先で細く長く破ったり新聞紙に穴をあけて服を作ったりすると嬉しそうに遊んでいます。また新聞紙を丸めペットボトルや空き箱などの的を作り、新聞紙のボールを当てると楽しく遊ぶことができます。また新聞紙が散らかったら大きめの袋に新聞紙を集め、袋の大きさのボールを作ると、最後まで楽しく遊ぶことができます。家庭でも是非遊んでみてくださいね！

